



Der Magistrat

Dezernat für Soziales, Bildung,
Wohnen und Integration

Stadtrat Christoph Manjura

An den
Stadtverordnetenvorsteher

18. Juni 2023

Haushalt 2024/2025

- Einstimmiger Beschluss des Jugendhilfeausschusses in seiner Sitzung am 24. Mai 2023

Sehr geehrter Herr Dr. Obermayr,

in der Sitzung des Jugendhilfeausschusses (JHA) am 24. Mai 2023 habe ich die Mitglieder über die Haushaltsplanungen 2024 / 2025, die Einsparvorgaben der Kämmerei für das Sozialdezernat und die dadurch zu erwartenden Auswirkungen informiert.

Diese Informationen haben eine intensive fachliche Diskussion ausgelöst, in der die Mitglieder ihre große Besorgnis um das Wohl der Kinder, Jugendlichen und Familien in Wiesbaden vor dem Erfahrungshintergrund der jeweils eigenen professionellen Aufgaben im System der Jugendhilfe zum Ausdruck gebracht haben.

Es wurde aber auch explizit auf die hohe Verantwortung des Jugendhilfeausschusses als Gremium mit demokratischer Mitverantwortlichkeit gerade in schwierigen finanziellen Zeiten hingewiesen: So sind die Mitglieder des JHA zwar Mitglieder der Vertretungskörperschaft oder von freien Trägern vorgeschlagen und können diese Herkunft auch nicht verleugnen. In erster Linie fühlen sie sich jedoch der Jugendhilfe insgesamt verantwortlich und nicht etwa als Lobbyisten ihres Verbandes oder ihrer Fraktion. Um so wichtiger ist es, gerade in den schwierigen bevorstehenden Zeiten für die Bedarfe der Kinder, Jugendlichen und Familien in dieser Stadt einzustehen.

Die Diskussion mündete deshalb in einem einstimmigen Beschluss, den ich Ihnen mit diesem Schreiben gerne übermittle. Bitte geben Sie diesen Beschluss an die Stadtverordneten weiter mit der Bitte, die Sichtweisen und Argumentationslinien des JHA in den Haushaltsberatungen zu berücksichtigen.

Mit freundlichen Grüßen

Anlage